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Ata da Assembleia Ordinária do dia 10 de outubro de 2012, chamada 

extraordinariamente pela Comissão Eleitoral que coordenou o pleito para a gestão 

da AGB-Florianópolis no período 2012-2014.  No décimo dia do mês de outubro 

do ano de 2012, às dezoito horas, no Auditório da FAED/UDESC, reuniram-se 31 

pessoas, entre sócios da AGB-Florianópolis e não-sócios, conforme lista de 

presença assinada em anexo. 1) Rede de Apoio à Luta pela Moradia: João 

Garcia Neto trouxe para apreciação da Assembleia, um pedido para que a AGB-

Florianópolis adira à Rede de Apoio à Luta pela Moradia, que na mesma data da 

Assembleia teria uma reunião em relação ao Norte da Ilha. Sobre a atuação da 

Rede de Apoio à Luta pela Moradia no Norte da Ilha, João Garcia afirma que ela 

tem se dedicado à Favela do Siri, onde a população está ameaçada de despejo. 

Sílvio Marcio Montenegro sugere que essa discussão seja encaminhada para a 

Comissão de Espaço Urbano, que faz parte da organização da nova gestão da 

AGB-Florianópolis, da qual João Garcia faz parte. Vítor Breda aponta que irá à 

reunião com João Garcia e que pode atuar como observador da AGB-

Florianópolis na reunião da Rede. João Marcelo Vela ratifica a posição de Vítor e 

Marcio, e sugere que João Garcia e Vítor, tragam um relato sobre a observação 

para a próxima Assembleia da AGB-Florianópolis. Fábio Napoleão, diz que a 

nova gestão da AGB-Florianópolis está de parabéns por colocar os movimentos 

sociais na pauta da entidade. Ao final, por consenso, define-se a ida de João 

Garcia e de Vítor Breda na reunião da Rede de Apoio à Luta pela Moradia como 

observadores da AGB-Florianópolis, para que haja um relato na próxima 

Assembleia, com o objetivo de subsidiar a adesão da Seção Local à rede.  2) 113ª. 

RGC: Nesse momento da Assembleia, foi colocada em discussão a pauta da 113ª. 

Reunião de Gestão Coletiva da AGB Nacional, para que se levassem 

posicionamentos da Seção Local Florianópolis durante esse evento. Felipe de 

Souza sugeriu que fossem lidos os pontos de pauta da RGC, e que durante a 

leitura fossem feitos destaques pelos presentes na Assembleia, caso houvesse 

necessidade de discussão do ponto e de posicionamento da AGB-Florianópolis na 

questão. Lívia Corigliano leu todos os pontos de pauta, mais as ementas 

respectivas a eles, que foram encaminhados na Convocatória da 113ª. RGC. 

Orlando Ferretti, antes da discussão dos pontos de pauta, aponta a necessidade de 

saber se a Seção Florianópolis iria mandar algum representante para a 113ª. RGC, 

se colocando à disposição para ir ao evento. Definiu-se por consenso que, não 

havendo imprevistos em relação à compra das passagens, a AGB-Florianópolis 

iria mandar representação, desde que não houvesse uma extrapolação dos recursos 

orçamentários, conforme observação feita por Felipe. Houve uma breve discussão 

de vários pontos da pauta da 113ª. RGC, mas sem o devido aprofundamento, em 

virtude de a Assembléia ter que ser finalizada pela ocupação do Auditório da 

FAED por outras atividades. Dentro desse contexto, a AGB-Florianópolis tirou 
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apenas duas posições para a 113ª. RGC: apoio à candidatura de Vitória-ES para 

sede do VII Congresso Brasileiro de Geografia; e solicitação de adiamento do 

Fórum de GT’s da AGB para o ano de 2013. 3) Outros assuntos: a) A próxima 

assembleia da AGB-Florianópolis será agendada para a semana entre o dia 21 e 

27 de outubro de 2012; b) Foram encaminhadas por escrito à mesa, as seguintes 

sugestões de pauta para a próxima Assembléia da AGB: EBSERH – Empresa 

Brasileira de Serviços Hospitalares; e Situação cadastral do Centro Acadêmico 

Livre de Geografia (CALIGEO/UFSC) por conta do ENG 2000. Nada mais 

havendo a tratar, o Diretor Silvio Marcio Montenegro deu por encerrada a 

reunião, a qual foi lavrada por mim, Felipe Silveira de Souza, em 10 de outubro 

de 2012. 



 

 


